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Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen in der Geesthachter Ratsversammlung 
Markt 15– 21502 Geesthacht 

 

„GRÜNEN-Fraktion schlägt eine 

neue städtische Kindertagesstätte in Geesthacht vor!“ 

 
Die Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN hat zur nächsten Ratsversammlung (07.05.) 

einen Antrag eingebracht, in dem ein Grundsatzbeschluss für eine neue städtische Kindertages-

stätte (KiTa) gefasst werden soll. Nach dem Familienzentrum Regenbogen, der KiTa am Heu-

weg und dem Waldkindergarten, wäre dies eine weitere von der Stadt betriebene Einrichtung. 

 
Dazu Ratsmitglied Jens Kalke: „Es besteht in Geesthacht bei der Schaffung neuer KiTa-Plätze 

ein dringender Handlungsbedarf. Die bisherigen Planungen reichen nicht aus, um den absehba-

ren Bedarf zu decken. Eine neue städtische KiTa kann hier einen wichtigen Beitrag leisten. Ihr 

Vorteil ist der direkte Einfluss der Kommunalpolitik auf ihre Realisierbarkeit, vor allem, weil 

insbesondere bei der Schaffung von Integrationsplätzen besondere Anforderungen bestehen.“  

 
Nach dem Antrag sollen die konzeptionellen Einzelheiten für die neue städtische Kita vom So-

zialausschuss erarbeitet werden. Ferner wird der Fachdienst Immobilien beauftragt, Vorschläge 

für geeignete Grundstücke bzw. Gebäude vorzulegen oder aber auch u. U. die Planung eines 

Neubauprojektes zu initiieren.  

 
Der Hintergrund für den Antrag ist, dass auf der Warteliste der Stadt im Herbst 2020 mehr als 

500 Kinder im Krippen- und Elementarbereich standen. Aufgrund der drei, sich derzeitig in 

Bau befindlichen, Neubaugebieten und den damit verbundenen, absehbaren Zuzug von weite-

ren Familien mit (kleinen) Kindern, die einen KiTa bzw. Krippenplatz benötigen, in nächster 

Zukunft mehr als wahrscheinlich und wird den Bedarf voraussichtlich noch weiter ansteigen 

lassen. Nach einer Aufstellung der Stadt aus dem Nov 2020 sind etwa 250 neue Plätze in Pla-

nung, so dass derzeit noch ein Bedarf von ca. 300 Kita-Plätzen abzudecken wäre. Die künftige 

Entwicklung bzw. Verschärfung der langen Warteliste noch nicht einmal berücksichtigt.  

 
„In Geesthacht besteht seit vielen Jahren eine ausgewogene Struktur bei den KiTa-Trägern, was 

ein großes Glück für unsere Stadt ist. Wir haben  städtische, kirchliche, caritative, freie und 

betriebliche Einrichtungen. Bei den weiteren Planungen sind unter anderem die Vorwerker 
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Diakonie und die AWO als Träger vorgesehen. Eine weitere städtische KiTa könnte zu einer 

weiteren Stärkung dieser guten Mischung beitragen und viele neue KiTa-Plätze schaffen.“, so 

abschließend Jasmina Lorenz, Mitglied der GRÜNEN-Fraktion. 

 

 

Für die Fraktion 

Jens Kalke & Jasmina Lorenz 

 
 


